

シリーズ
教育
No.1

教育の窓

6月



保育園・小学校・中学校・八百津高校合同で八百津の子育てを考える会を実施しました(5月6日)。会のメンバーは各学校長と園長です。幼児期から社会に出るまでの一貫した子育てを大きな視点で考え、各園・学校で共に進める話し合いが実施されました。それぞれの方から子どもたちの生き生きとした姿が報告されると同時に、「心のこもった挨拶」など生活の基本を育むことが、学力・生活力の向上につながることをふまえ今後とも推進していくことを確認しました。

皆様からのご意見・ご支援をお願いいたします。

教育委員の学校訪問



教育委員5名と事務局で町内各学校への訪問が行われました(年2回春と秋)。児童生徒の学習や生活の様子、教職員の指導の実態、校舎や学習環境などを訪問時に視察しています。各学校の特色や学校長の経営方針等をもとに意見交換し、教育行政に反映するようにしています。今回は新学年が始まって2ヶ月。子どもたちの元気で頑張る様子と、教職員の皆さんの懸命な指導の姿を見ました。教育委員からは「学習環境がよく整えられており、教職員の的確な指導が印象的だった」等の声が聞かれました。

教育研究会と研修会



各校情報主任の先生方による研修会の様子

八百津町の小中学校に勤務する全ての教職員が集まり、八百津町における義務教育を推進していくための方針を確認し、子どもたちを地域の皆様と共に育てていくための研修を行いました。今年度は、昨年導入した電子黒板の効果的な活用法についての研修も行われました。全ての教職員が子どもたちの学習に活かそうと、懸命に研修する様子がうかがわれました。保護者の皆様には子どもたちの授業でござんいただけます。

学校の教育目標ってご存じですか

町内各学校には、それぞれめざす目標があります。子どもへの願いが目標となって示されています。全ての地域町民の皆様にご存知いただき共に育てていけることを願っています。

八百津小学校「自ら考え力を合わせてやり抜く子」
和知小学校「心豊かでたくましい実践力を持つ子」
錦津小学校「自ら考えやりぬくたくましい子」
久田見小学校「想像力に富み豊かな心で実践できる子」
潮見小学校「思いを豊かに表現できる子」
八百津中学校「いどむ やりぬく 思いやる」
八百津東部中学校「心豊かにたくましく生きる生徒」
どの学校にも共通するのは、自ら進んで行動する力や豊かな心が育つことを願い実現しようとしていることです。

23年度から変わる小学校教科書を見ませんか

展示期間 6月18日～7月1日

教科書の法定展示というもので公開されているものです!

展示場所 美濃加茂市文化の森(美濃加茂市) 可児市立図書館の可児分館(可児市)

中山道みたけ館(御嵩町) 美濃白川楽集館(白川町)

*展示場所によって時間が変わりますので直接おたずねください。